

(Continuación noticia 5)

Una familia rota

El niño de siete años y su madre seguían ayer ingresados en sendos centros hospitalarios. Una ambulancia trasladó al menor de siete años en compañía de su padre al Hospital Parc Taulí de Sabadell, donde se recupera de sus quemaduras en la Unidad de Cuidados Intensivos, mientras que la madre se encuentra en un hospital de Barcelona.

El suceso dejó sin consuelo al barrio. «Siempre les veíamos jugar en la calle», explicaba a Efe una vecina, que no quiso revelar su identidad. Según los vecinos, la familia afectada es de origen brasileño, vivía en la zona desde hacía años y conocía a mucha gente.

Poco después de los hechos, hasta la vivienda se desplazaron, además de los servicios de emergencias, el alcalde de Sabadell, Manuel Bustos, y el teniente de alcalde de Seguridad Ciudadana, Joan Manau.

La Policía Judicial estuvo en el lugar hasta las dos de la madrugada, cuando ordenaron el levantamiento del cuerpo del menor.

Con el sigilo que exige cualquier suceso luctuoso, y más si afecta a menores de edad, los agentes de la policía autonómica catalana investigan ahora los detalles de la muerte. Ayer apenas iban más allá de dar por confirmado que todo obedece a un accidente.

Falta por averiguar si la víctima mortal se electrocutó al tocar la bomba eléctrica con sus pequeñas manos mojadas, o si había agua en el suelo cuando la tocó, o si la máquina de inflar tenía algún tipo de defecto, entre otras hipótesis plausibles.

Una vez asignados por el o la docente los distintos textos a cada grupo, los dirigirá hacia el aula de Tecnología donde usarán los ordenadores para buscar información sobre aquellos interrogantes, datos o curiosidades que requieran tras su lectura. Finalmente, deberán exponer al resto de compañeros y compañeras la temática del artículo que les ha tocado y la información buscada al respecto.



Temporización: 40 minutos.

Actividad 8

Fotografías de posibles riesgos eléctricos cotidianos

El profesorado pedirá al alumnado que formen grupos de 5 o 6 personas para llevar a cabo la siguiente actividad. Con el fin de asegurarse de que todos los componentes trabajen de forma equitativa, cada miembro del grupo deberá fotografiar una situación que pudiera ser causa de accidente por riesgo eléctrico. El profesorado asignará a cada grupo el lugar en el que deben hacer dichas fotografías: centro escolar, vivienda familiar y comercios u otras dependencias.

Una vez realizadas las fotografías, de entre todas se elegirán dos, basándose en los criterios de: situaciones menos habituales o imágenes de mayor impacto visual.

Para concluir la actividad, todo el grupo elaborará conjuntamente un mural donde pegarán las fotografías. Entre toda la clase se elegirá un eslogan con el que presentar dicho mural en uno de los pasillos del centro educativo.



Temporización: Dos sesiones. Una de 10 minutos para que el profesorado presente la actividad y otra de 20 minutos en la que el alumnado presente el resultado final de su trabajo, es decir, el mural con las fotografías y eslogan elegido.

